

Publié le 29 mars 2024

La famille de la FedEpl s'agrandit

Le Bureau de la FedEpl du 28 mars a validé quatre nouvelles adhésions d'Epl et six autres venues des collectivités. Bienvenue à ces nouveaux adhérents !



Le Bureau de la FedEpl a validé le 28 mars au matin **quatre nouvelles adhésions d'Epl** :

- La [Spl Clisson Sèvre Loire tourisme](#)
- La [Sem pour la construction et l'exploitation du marché d'intérêt national d'Avignon](#)
- La [Spl Destination touristique Domfront-Bagnoles de l'Orne](#)
- La **Sem de la ville de Port de Bouc**

Six collectivités rejoignent la famille de la Fédération en adhérant :

- La commune d'[Argelès sur mer](#)
- La commune de [Saint-Affrique](#)
- Le **syndicat mixte d'alimentation en eau potable de la vallée de l'Arros**
- La [communauté d'agglomération du centre littoral de Guyane](#)
- La [métropole de Lyon](#)
- Le [conseil départemental de la Côte d'Or](#)

Par Esteban PRATVIEL